



Stadt Halle (Saale)  
Geschäftsbereich II  
Stadtentwicklung und Umwelt

29. Juni 2016

### **Beschlusskontrolle**

**Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegenheiten**

**Prüfauftrag aus der Sitzung am 24.05.2016**

**Anfrage der Stadträtin Frau Jahn, Fraktion DIE LINKE im Stadtrat Halle (Saale) zur Haltestelle Melanchthonstraße**

**TOP: Ö 9.1**

#### **Frage:**

**Frau Jahn teilte mit, dass ein Papierkorb an der Straßenbahnhaltestelle Melanchthonstraße direkt am Blindenführungsstreifen platziert wurde, so dass sehbehinderte Personen darüber stolpern. Sie fragt an, ob der Papierkorb versetzt werden kann?**

Es handelt sich um einen mobilen Papierkorb, wie er an den Straßenbahnhaltestellen üblicherweise und auch sonst im Straßenraum steht. Diese sind nicht im Boden verankert. Es kommt leider immer wieder vor, dass Passanten diese mobilen Stadtmöbel an anderer Stelle platzieren. Der Papierkorb an der Haltestelle Melanchthonstraße wurde außerhalb des sensiblen Bereiches wieder aufgestellt, so dass der Papierkorb keine Gefahr mehr für sehbehinderte Menschen darstellt.

Uwe Stäglin  
Beigeordneter